

## UGT Almería continúa con las movilizaciones (pág. 2)



**Siguiendo con la campaña de movilizaciones previstas por la Unión General de Trabajadores, delegados y delegadas de UGT Almería se han concentrado en la sede provincial del Servicio Público de Empleo Estatal (antiguo INEM), para mostrar su rechazo a las Agencias Privadas de Colocación con ánimo de lucro y en defensa del Servicio Público de Empleo. Esta concentración se ha realizado simultáneamente en el resto de provincias andaluzas.**

En sus declaraciones a los medios, el secretario general de UGT en la provincia, José Ginel ha manifestado que “el objetivo de esta concentración es mostrar nuestro rechazo a las Agencias Privadas de Colocación, ya que entendemos que estas agencias quitan protagonis-

mo y papel a los Servicios Públicos de Empleo ya existentes. El Gobierno está apostando claramente por lo privado, algo que criticamos ya que el hecho de que sean estas agencias privadas las que se encarguen de buscar puestos de trabajo va a generar un ‘mercadeo’, creándose trabajadores de primera, segunda y tercera categoría a la hora de ofertarlos a las diferentes empresas, además del beneficio económico que dichas empresas van a recibir”, quien ha concretado que “desde nuestra organización sindical creemos que lo lógico es apostar por las políticas de empleo que conlleven un refuerzo del Servicio Público de Empleo para que sea el que se encargue de gestionar las demandas de empleo de cada provincia”. **(Página 2)**



## Valoración negativa de los datos de siniestralidad

**UGT Almería hace una valoración negativa sobre los datos “oficiales” de siniestralidad del cuarto trimestre de 2010, porque, aunque hay un descenso en los valores absolutos el número total de accidentes de trabajo (16.625) sólo baja un 8,71%. Así mismo, los accidentes “in itinere” prácticamente se mantienen y, tanto éstos como los infartos y ACV's son ‘excusados’ por los empresarios. Por otro lado, los accidentes graves (75) sólo bajan en 14, teniendo en cuenta que 2009 con 89 accidentes supuso un aumento del 15%, siendo los accidentes mortales (según los datos contrastados por UGT-Almería) 15, lo que supone un pésimo dato porque se supera la cifra de 2009 (14 en 2009).**

Ante estas cifras, el responsable de Salud Laboral y Medio Ambiente de UGT Almería, Juan José Martínez ha valorado muy negativamente las consecuencias de la Reforma Laboral en la Prevención, “no se están aplicando los Convenios Colectivos, además, el despido fácil y barato influye en que los trabajadores y trabajadoras no se atrevan a pedir más prevención de riesgos laborales en sus puestos de trabajo”.

Por todo esto, UGT Almería sigue insistiendo en el compromiso real empresarial en el cumplimiento de las Leyes de Prevención, “la crisis no debe ser excusa para ahorrarse en medidas preventivas” ha sentenciado Martí-

nez, quien ha exigido más compromiso de las Administraciones Públicas para velar por el cumplimiento de la legislación vigente. “Esto se debe traducir en una dotación de más medios humanos y materiales para la Inspección de Trabajo, Fiscalía, Policía Judicial, Técnicos Habilitados de la Junta, etc., haciendo hincapié en la lucha contra el fraude y la economía sumergida” ha detallado el responsable sindical.

“Está demostrado que las empresas con representación de los trabajadores y trabajadoras mediante la figura del delegado y delegada de prevención, tienen índices de siniestralidad muy inferiores a la media. Para facilitar la participación, la Estrategia Española 2007-2012 prevé la creación de los delegados territoriales y sectoriales de prevención, cuyo campo de actuación serían las pequeñas y microempresas. La estrategia, que está firmada con el acuerdo de la patronal, no se aplica por la negativa sistemática de los empresarios en las mesas de negociación” ha explicado Martínez.

Finalmente, se ha vuelto a insistir en el objetivo de ‘Siniestralidad Cero’, “porque todos los accidentes son evitables con el cumplimiento de la Ley, los accidentes no son un peaje que haya que pagar por el desarrollo económico y porque ningún trabajador/a debe accidentarse gravemente o morir por el mero hecho de trabajar”.

## Ginel: “Seguimos inmersos en la crisis financiera y económica que comenzó en 2007”

**La Encuesta de Población Activa sitúa la tasa de paro de Almería en el 27,09%, experimentando un descenso con respecto al trimestre anterior (29,49%). En lo referente a la tasa de actividad, en nuestra provincia se registra un ascenso, alcanzando el 65,36%, siendo a nivel regional, la que registra el porcentaje más alto de actividad.**

Ante estos datos, el secretario general de UGT Almería, José Ginel Sánchez ha manifestado que “durante 2010 se ha seguido destruyendo puestos de trabajo, lo que muestra que seguimos inmersos en la crisis económica y financiera que tuvo su comienzo en 2007 y que continúa paralizando la actividad económica”.

“Se trata de un año en el que se ha aprobado una Reforma Laboral que más que ayudar a la creación de empleo sólo ha servido para consolidar el paro y la contratación temporal. Ha sido un año muy negativo para los trabajadores y las trabajadoras” ha señalado Ginel.

Así mismo, el responsable sindical ha insistido en que hay un colectivo muy perjudicado como es el de parados de larga duración, “que poco a poco ve como se convierte en algo imposible el encontrar un empleo y

también se agotan todas sus prestaciones y, por tanto, sus ingresos. A esto hay que añadirle la decisión del Gobierno de eliminar el Programa Temporal de Protección por Desempleo e Inserción PRODI. Dada su importancia como renta mínima para estos hogares, exigimos que se prorrogue y no que se suprima”.

“Después de 6 meses de vigencia de la Reforma laboral, la situación es que no se crea empleo, la contratación indefinida no aumenta y, además, se dispara la temporalidad. Esto supone un retroceso social y ha hecho que los sindicatos hayamos presentado una Iniciativa Legislativa Popular exigiendo la rectificación inmediata de esta Reforma” ha informado el representante de UGT en Almería.

Finalmente, en referencia al retraso en la Negociación Colectiva, ha explicado que “se hace imprescindible su desbloqueo, ya que en la actualidad todavía están pendientes de negociar un gran número de convenios en Andalucía, afectando a miles de trabajadores. Además, es necesario dinamizar la negociación colectiva; en cuanto a los procesos negociadores, en los nuevos contenidos, en la renovación de materias, etc.”.

FSP

## FSP UGT sigue su línea ascendente en representación sindical en los distintos ayuntamientos de Almería

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería ha logrado una clara victoria en las elecciones sindicales celebradas en los Ayuntamientos de Garrucha y Vélez Rubio, revalidando con mayoría absoluta, la máxima representación en el primero, y obteniendo su primera victoria en el segundo, demostrándose así el buen trabajado desarrollado por la Federación en los últimos cuatro años.

Ante la victoria en el consistorio de Garrucha, la Federación ha puesto de relieve que a pesar de los numerosos problemas que han existido con el Equipo de Gobierno y pese a las trabas puestas a la can-

didatura de FSP UGT, que se han visto superadas por la voluntad soberana de los trabajadores/as funcionarios del consistorio, ha sido respaldada nuevamente por los trabajadores y trabajadoras del consistorio. Como se ha resaltado desde la Federación de Servicios Públicos, durante este periodo se ha negociado el Pacto de Funcionarios, actualmente en vigor y próximamente se iniciará la negociación para renovarlo.

En referencia a los resultados obtenidos en Vélez Rubio, la Federación considera que se deben a la actitud, propuestas y programa de esta Federación. Como se ha manifestado desde FSP, el primer objeti-

vo de la nueva representación de UGT será la negociación del próximo Convenio Colectivo, cuya vigencia finaliza este año.

Desde la Federación se quiere agradecer a los trabajadores y trabajadoras la confianza depositada en su candidatura y se compromete a trabajar duro durante los próximos años para mejorar las condiciones laborales de estos.

Con este resultado FSP UGT Almería sigue en su línea ascendente de resultados electorales y representación sindical en los distintos Ayuntamientos de la provincia de Almería, consolidándose como la primera fuerza sindical de su ámbito.

MCA

## Se firma el Convenio del Sector de la Construcción

Tras un largo proceso de negociación, el Sindicato provincial de Metal Construcción y Afines (MCA) UGT Almería ha firmado con la patronal, el Convenio Colectivo Provincial de Trabajo de Construcción y Obras Públicas y que afectará en nuestra provincia a más de 14.000 trabajadores/as y que tendrá una vigencia de tres años, extendiendo su vigencia hasta el 31 de diciembre.

Este Acuerdo recoge entre otros aspectos, la aplicación del incremento económico para los ejercicios de 2009 a 2011, ambos inclusive, y

que entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, aplicándose los conceptos económicos con carácter retroactivo desde el uno de enero de 2009. Concretamente, los atrasos correspondientes al ejercicio 2009 serán abonados en un plazo máximo de seis meses, los de 2010 en un plazo máximo de tres meses, y los de 2011 en un plazo máximo de un mes, contados a partir de la fecha de la publicación de este acuerdo en el BOP.

En lo referente a la revisión salarial, este nuevo convenio recoge es

un incremento para el año 2009 del 3'5 %, estableciéndose para los años 2010 y 2011 un aumento económico anual del 1,5%.

Finalmente, la Federación ha mostrado su satisfacción por este acuerdo, el cual supone "un ejercicio de responsabilidad y compromiso sindical", ya que dicho documento recoge medidas que tratan de estabilizar la creciente situación inflacionaria producida por la desestabilización de la economía española, dar impulso a la economía, recuperar la actividad del sector y dar estabilidad a las relaciones laborales.